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いちがんまる通信 
 

 

   

第 2 回のいちがんまる会議に先立ち、委員による 

授業参観をいたしました。児童の元気いっぱいの姿や、 

コロナウイルス感染症対策をした授業や校舎内の様子 

を見ていただきました。 

 

 会議では、教頭より「教師の働き方」と学校の現状に 

ついて報告がありました。 

 

 

 

 

 

その後の協議では「あいさつ」の現状について話し合いました。次回の会議では、今回協議した

現状について、それぞれの立場でできることを出し合い検討していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域協働学校 ふじみ野市立上野台小学校 学校運営協議会 

学年除草・いちがんまる除草 

 密にならないよう、各学年ごと、 

クラスごとに除草を進めています。 

また、10/17(土)に、いちがんまる 

会議委員の各団体の皆様による、 

いちがんまる除草も実施予定です。 

令和 2年度 第 2回いちがんまる会議を開催しました 

協議より「あいさつについての現状」 

・知らない人には返事をしない、飛沫防止のため大声は

出さない等、現状は後退している。 

・こちらからすると挨拶を返してくれる。大人から始め

たい。 

・旗当番でも、子供のあいさつは少ない。知っている子

はしてくれる。 

・中学生になると部活の指導なのか、きっちりできてい

る。上の学年が挨拶をしていると他もできるかも。 

・家の中でも出来ていない。親がまず見せることが大切 

消毒液や、非接

触体温計、セン

サー蛇口の導入

を進めています 

    ・残業時間の上限を設け、健康に留意している。 

    ・コロナ、熱中症対策に手間と時間がかかり、超過勤務が多くなっている。 

    ・行事の中止は教師の働き甲斐にも影響がある。 

 ・ふれあい除草が中止となり、雑草に困っている。 

 

教頭より 



 

 

 

 

 

 

 

 

「ふるさと学」実施しています！ 

児童の体験の機会を減らさないよう、感染症対策を取りながら、ふるさと学

を実施しています。 

・むしとり（新河岸川、１・２年生) どんぐりひろい(権現山、1 年生) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・公共施設訪問(ふじみ野市役所、なかよし学級) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
学校応援団環境整備ボランテ

ィアの皆様には、猛暑の中、

花壇の整備を続けていただ

き、子供たちの癒しの場を作

っていただいています。いつ

も、ありがとうございます。 

新河岸川の美化活動をされてい

る「舟運ふじみんの郷」の皆様

にご協力いただきました。 

活動の際には、はけ自治会館

のお手洗いを使用しました。 

ありがとうございました。 

市役所の皆さんには 3 密対策をした訪問の場を設けていただきました。 


